



TUMPUKAN SAMPAH DI SEJUMLAH RUAS JALAN **Pemkot Yogya Didesak Segera Eksekusi**

YOGYA (KR) - Tumpukan sampah yang muncul di sejumlah ruas jalan di Kota Yogyakarta seperti di Jalan Brigjen Katamsno, di samping Masjid Syuhada Jalan I Dewa Nyoman Oka, Kotabaru, dan Jalan Poncowinatan (sekitar Jalan Magelang) se usai libur Hari Raya Idul Fitri, membutuhkan perhatian semua pihak.

Menyikapi kondisi tersebut, Dinas Lingkungan Hidup dan Kehutanan (DLHK) DIY meminta agar Pemkot Yogyakarta segera mengeksekusi sampah yang berserakan di sejumlah ruas jalan tersebut.

"Mulai 19 April layanan di TPA Regional Piyungan sudah kembali beroperasi. Kalau untuk tumpukan sampah, saat kami lewat memang ada beberapa titik di pinggir jalan yang masih menumpuk. Mestinya ini jadi bagian dari teman-teman di Pemkot Yogya untuk bisa mengeksekusi. Jadi mestinya itu tidak ada lagi (sampah dan depo tutup) karena bisa diangkut ke TPA Piyungan," kata Kepala DLHK DIY Kusno Wibowo di Yogyakarta, Jumat (19/4).

Kusno mengatakan, desentralisasi sampah secara penuh untuk kabupaten/

kota akan diterapkan mulai Mei mendatang. Supaya desentralisasi sampah secara penuh bisa dilaksanakan dengan baik, pihaknya berharap kabupaten/kota bisa memanfaatkan sisa waktu yang ada untuk mempersiapkan diri dengan sebaik-baiknya.

Salah satunya dengan meminta segera mengeksekusi sampah-sampah yang berserakan di berbagai titik. Apalagi kuota kumulatif sampah dari Kota Yogyakarta untuk dikirim ke TPA Regional Piyungan dari 19-30 April 2024 hanya 438 ton. Begitu pula untuk kuota kumulatif di Bantul sebesar 303 ton dan Sleman 399 ton.

"Kita masih ada spot kuota yang menampung namun tidak seperti yang kemarin (libur Lebaran), mungkin separohnya saja. Itu berlaku sampai 30 April dengan layanan hanya lima hari. Meski begitu kabupaten/kota tidak perlu terlalu khawatir. Peralnya dalam proses desentralisasi sampah secara penuh diterapkan, seandainya dalam pelaksanaannya ada kendala, kami siap melakukan pendampingan," jelas Kusno. **(Ria)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005